

《单词百科:wasteful是什么意思?wasteful怎么发音?wasteful的解释和用法》

英语单词wasteful是什么意思?wasteful怎么读?wasteful怎么发音?简答网为您整理了wasteful的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



wasteful怎么读

wasteful的读音:[' we ɪ stfl]

wasteful的意思

1、adj.浪费的;挥霍的;

wasteful的近义词

1、**careless** adj.粗心大意的;不在意的;随意的;

2、**extravagant** adj.过度的, 过分的;奢侈的, 浪费的;放肆的;大量的;

- 3、**improvident** adj. 无远见的; 浪费的; 目光短浅;
- 4、**inefficient** adj. 无效率的, 无能的; 不称职的; 徒劳的;
- 5、**lavish** adj. 过分慷慨的; 非常浪费的; 过分丰富的; 大量生产的;

wasteful的反义词

- 1、**thrifty** adj. 节俭的; 节约的;

wasteful的双语例句

- 1、Resolutions have been passed prohibiting the wasteful customs associated with New Year calls and gifts.

拜年陋俗, 议决禁止.

- 2、Try to avoid wasteful duplication of effort.

尽量避免无用的重复劳动.

- 3、The conventional law firm billing system is a form of cost-plus pricing, which is considered wasteful.

律师事务所最常见的定价策略是成本加成定价, 通常被认为是不经济的.

- 4、Additionally, having as hellogh as 6 taps on chroma is IMO , completely unnecessary and wasteful.

这个之外, 拥有高达六色度, 是纯粹不须要的浪费.

- 5、If this method of progress seems chancy and wasteful, it has the merit of its faults.

如果这种进步的方法好像太碰机会, 也太浪费了, 它的缺点也不无利益的功绩.

- 6、We must avoid wasteful duplication of effort.

我们必须避免无谓的重复劳动.

- 7、In addition to being wasteful, duplication may be inconvenient and irritating to consumers.

重复投资不仅造成浪费, 也会给消费者带来不便和激起不满.

8、Duties have been reassigned to avoid wasteful duplication of work.

为避免重复劳动浪费资源,任务已经重新分派.

9、A hike in India's massive and wasteful fertiliser subsidy would add another splash of electoral gravy.

印度大范围地提高浪费性的肥料补贴是又一个花钱拉选票的行为.

10、His wife was wasteful and he had to keep his nose to the grindstone.

他的太太很能花钱,所以他不得不努力辛苦工作.

11、The whole process is wasteful and inefficient.

整个程序既浪费又效率低。

12、Most restaurants use large gas ovens and stoves which can be wasteful.

而大多数餐馆使用巨大的汽炉及烤炉,这样很不经济.

13、I flung away the cigar with a certain wasteful symbolism.

我以一种略带浪费的意味扔掉了雪茄.

14、Cherish all sorts of goods and materials, educational staff member overcomes wasteful phenomenon.

爱护各种物资, 教育工作者克服浪费现象.

15、Next, too wasteful on detail time, chose watermelon to lose sesame seed.

其次, 过于在细节上浪费时间, 拣了西瓜丢了芝麻.

16、It is a shame to be so wasteful.

这样浪费太可惜了.

17、He has wasteful habits.

他有浪费的习惯.

18、All this wasteful expenditure must be cut out.

这一切浪费都必须停止.

以上是简答网为您整理的wasteful怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于waste

ful的用法、wasteful的释义、

wasteful的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/wasteful>

